

Unkrautstäbe | Weed Wands

Funktionsweise | Function

Beim Bestreichen des Unkrauts mit dem Docht wird von den Blättern der behandelten Pflanze ein systemisches, nicht selektiv wirkendes Herbizid (z. B. Roundup®PowerFlex) aufgenommen. Das Herbizid dringt in die Wurzeln ein und zerstört das Unkraut.

Form und Anordnung des Dochts platzieren das Herbizid direkt auf dem Unkraut ohne Schaden für die angrenzende Vegetation.

Ersatzdochte und Verschlusskappen einzeln erhältlich.

Vor Inbetriebnahme des Gerätes hat sich jeder Anwender zu vergewissern, dass das eingesetzte Mittel die Streichzulassung aufweist!

When wiping the rope wick onto weeds a systemic, non-selective herbicide (e. g. Roundup®PowerFlex) is absorbed by the foliage of the treated plant, penetrates the root system and destroys the weed.

The wick's shape and configuration place the herbicide directly on the target weed without damaging adjacent vegetation.

Replacement wicks and sealing caps individually available.

Prior to using the device the user needs to make sure the agent used has a permission / certification for the specific application!



Unkrautstab 310
Weed Wand 310



Unkrautstab 315/320
Weed Wand 315/320



Typ / Type	Länge / Dimension	Arbeitsbreite / coverage	Füllmenge / content	Art.Nr. / Art.No.
310	Länge je 1 m /	5 cm	0,4 l	68 00 06
320*	length 1 m	20 cm	0,6 l	68 00 07
Markierungsfarbe / Marker dye	50 ml			68 00 11

* mit LSV-Zertifikat / LSV-certificate